

NGO

Polsek Arahkan Laksanakan Patroli Subuh Untuk Meningkatkan Keamanan dan Kehadiran Polisi di Pagi Hari

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Jul 23, 2023 - 09:10



Indramayu,- Polsek Arahana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli subuh guna memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Minggu (23/07/2023).

Patroli subuh ini merupakan bagian dari langkah proaktif dari pihak kepolisian untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat saat memasuki waktu pagi, terutama bagi mereka yang beribadah di masjid atau tempat ibadah lainnya.

Dengan mengambil langkah awal sejak pukul 03.00 WIB, personil Polsek Arahana bergerak menyisir berbagai lokasi strategis di wilayah hukumnya.

Kegiatan patroli subuh ini tidak hanya bertujuan untuk memberikan rasa aman, tetapi juga untuk mencegah potensi tindakan kriminalitas yang sering kali dapat terjadi pada dini hari.

Selama patroli, petugas juga memberikan perhatian khusus terhadap keamanan di sekitar masjid dan tempat ibadah lainnya, guna menjaga situasi yang kondusif bagi jemaah yang sedang beribadah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahana, AKP I Nengah SW mengatakan bahwa patroli subuh ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Arahana untuk senantiasa hadir dan memberikan perlindungan kepada masyarakat.

"Patroli subuh ini adalah upaya kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama bagi mereka yang beraktivitas pada waktu dini hari. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan, agar kita semua dapat berpartisipasi dalam menjaga keamanan di wilayah ini," ujar Kapolsek.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa Patroli subuh ini akan terus menjadi agenda rutin dari Polsek Arahana sebagai bentuk dedikasi mereka dalam melindungi warga dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.

Diharapkan, dengan adanya patroli subuh ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan terlindungi saat menjalani aktivitas di pagi hari. Ujar AKP I Nengah SW